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Description automatically generated with low confidence]Le dimanche 5 mai 2024 – Première communion – 11h00
Ella Atiyolil		Payton Catellier		Kolton Guenette
Khloé Goodman	Milaine Gratton		Zoey Harder
Rielle Jolicoeur	Nathan Kirouac	           Rebecca Kirouac
Xavier Leclerc	Annabelle Sarrasin       Janique Vermette

Sunday May 5th 2024 the English Mass will be at 9:15AM and the French mass will be at 11:00AM due to the École Pointe-des-Chênes 1st Communion celebration. Let us pray for the children that their hearts may be filled with the Love of the Lord.                                                                                                                                                    Dimanche, le 5 mai 2024 la messe anglaise sera à 9h15 et la messe française sera à 11h00 en raison de la 1ère communion des jeunes de l'École Pointe-des-Chênes. Prions que les cœurs des enfants soient remplis avec l’Amour du Seigneur.

[bookmark: _Hlk165018098]Dimanche 5 mai 2024 – 6e dimanche de Pâques « Cycle B »
Sunday May 5th, 2024 – 6th Sunday of Easter ‘Cycle B’

[image: Faire-part & Invitations de communion : Modèles gratuits | Canva]







[image: ]
[image: A close-up of a business card  Description automatically generated]

[bookmark: _Hlk125023256]Paroisse 
Sainte-Anne-des-Chênes 
Parish
 

      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 Website: www.paroissesteanne.ca
[image: Qr code  Description automatically generated]
      [image: ]
(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville)
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																																																																																																																																																																																																																																																																																																								President: Colleen Holloway
204-226-4695
Membership: Dawn Christenson
204-257-8761
Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator
Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager
Gareth Priest Vice-President CAE/PAB		Patrick Fredette Président, CPP/PPC                              
Heures du bureau                       
Lundi, mercredi & vendredi 8h30-12h30 / 13h00-16h00 - Mardi & jeudi 8h30-12h20 / 13h00-16h30
Parish Office Hours                  
Monday, Wednesday & Friday 8:30-12:30 / 1PM-4PM - Tuesday & Thursday 8:30-12:30 / 1:00-4:30

[bookmark: _Hlk116551399]Président : Laurent Desaulniers 
204-807-6886
Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766

President :  Colleen Holloway                                          204-226-4695                                                       Membership : Dawn Christenson                                204-257-8761

INTENTIONS DE MESSES/ MASS INTENTIONS                  
                 

6TH SUNDAY OF EASTER – CYCLE ‘B’
Here we go again - love, love, love! We must understand that love binds us all, and it binds everything, human and animate; for, out of love we were created. There is no portion which talks about love as strongly as this Gospel text and this is why Jesus invites us to reflect constantly on it on three different levels. 

Firstly, it is a command. It is not an invitation, a request or an option but a command, an order. Being an order, therefore this calls us for total obedience. We are not left with any choice except to follow His command to love one another. It is very easy for us to say, ‘I love you’ to our wife, husband, children, friends but it is even more difficult for us to say, ‘I love you’ to our enemies. This does not mean also that we are to be blind to errors or sins or live in a state of denial about wrongs committed around us or to us. It means we chose to love so much that our love overshadows that hurt those wrongs may have done.
.
Second, our Lord says, ‘Love one another.’ He does not say, ‘Love one another when you are both young or when you are both healthy.’ He does not say, ‘Love one another when you are cute or beautiful or handsome or not angry.’ The Lord only said, ‘Love one another.’ Therefore this love is without condition and without limitation. 

Third, our Lord says, ‘Love one another as I have loved you.’ The Lord does not say, ‘Love one another as they love you.’ Our basis for loving others is not the love we have received from them because this love is imperfect and impure. Our standard for loving others is the love we experience from the Lord Himself. We love others because God loves us.
.
As we reflect in these dimensions of Love, we pray for our young ones who, on this day and at the French Mass, will receive the BODY OF CHRIST for the first time (First Holy Communion), that they may be guided by the principle and command of love which binds us all as a community, as families, as a parish and a people created by the ‘love’ of God, Amen. 
Fr. Kevin N. Lereh, m.ss.cc.











Good day everyone, Spring has arrived and the Richer Dawson Trail Museum is hosting our Annual Spring Tea Fundraiser on Sunday May 26th.
We invite you to come celebrate this event with us along with your family and friends.
Attached you will find details, where you can place your booking time.
If you are unable to attend, you may want to consider purchasing a ticket or two to be put aside for the Ste Anne Food Bank to give the opportunity for families who are struggling to attend the event.
If you have any questions, please feel free to contact Yvonne at yfontaine52@gmail.com or 204 371 9238.
All proceed go towards the museum renovations.
We are looking forward to seeing you.
Sincerely,
Yvonne Fontaine Godard
President, Dawson trail Museum
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INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS
DATE
INTENTIONS
DONNÉ PAR / GIVEN BY
Friday (03) 6PM - 7PM                ADORATION & CONFESSION
NO MASS
NO MASS
Samedi (04) 19h
 +Émile & Rose Alma Brulé
Lorraine Jolicoeur
Sunday (05) 9:15AM
 +Rita Lacoste
Mary, Millie, Marguerite & Marge
Dimanche (05) 11h00
Pour mes paroissiens
Père Kevin N. Lereh m.ss.cc
Mardi (07) 9h15
+Germain Desrosiers
Offrandes aux funérailles
/ Funeral Offering
Mardi (07) 10h15 Nursing
 +Rolande Rheault
Rachel & Normand Brémaud
Wednesday (08) 9:15
+Roger Mondor
Funeral Offering/
Offrandes aux funérailles
Mercredi (08) 11h Pavillion
Les élèves & enseignantes
Gisèle Connelly
Jeudi (09) 9h15
 +Germain Desrosiers
Ida & Guy Lévesque
Jeudi (09) 11h Pavillion
 +Annette & +Gerald Gosselin
Roland Gosselin et famille
Friday (10) 6PM - 7PM                ADORATION & CONFESSION
 +Ginette Breton Laliberté
La Famille
Samedi (11) 19h
Pour mes paroissiens
Père Kevin N. Lereh m.ss.cc
Dimanche (12) 9h15
  +Claudette Belisle
La famille Belisle
Sunday (12) 11:00AM
 +Claude and +Elizabeth Bruce
Dan & Karen Ilchyna and family
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Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. Nous prions pour /We pray for: Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, David Sabourin… et tous ceux que nous portons dans nos cœurs … and all those we hold in our hearts…





Le 5 mai 2024 - 6e dimanche de Pâques « Voici mon commandement : aimez-vous les uns les autres comme je vous aime. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis ». - Jean 15,12-13 Aimez-vous Jésus ? Le considérez-vous comme votre ami ? Jésus dit que si nous l'aimons, nous serons prêts à lui offrir tout ce que nous avons, non pas parce que nous voulons la louange et la gloire, mais simplement parce que nous l'aimons. Vos dons vous semblent-ils mécaniques, par obligation, ou partagez-vous librement par amour ?
May 5, 2024 - 6th Sunday of Easter “This is my commandment: love one another as I love you. No one has greater love than this, to lay down one’s life for one’s friends.” - John 15:12-13 Do you love Jesus? Do you consider Him your friend? Jesus says that if we love Him we would be willing to offer whatever we have to Him, not because we want praise and glory, but simply because we love Him. Does your giving seem mechanical out of obligation or do you share freely out of love?




4 et 5 mai 2024 – May 5th 2024
Date
Acceuil/ Greeters
Servants/ Altar Servers
Lectures/ Readers
Offrande/ Collection
Communion
Croix / Torchbearers 
Samedi le 4 mai, 19h00
Volontaire
Volontaire
Simone Gaudet
Volontaire
Volontaire
Gilbert Legal
Dimanche le 5 mai, 11h00
Volontaire
Martyne Laliberté & Volontaire
Yvon Deschambault& Samuel Deschambault
Serge Bazié & Famille
Gisèle Smith
Martyne Laliberté
Sunday, May 5th, 9:15AM
Brittany & Gareth Priest
Christian Dumont & Micah Dacanay
Vince Jeanson & Samson Kirpluk
Lange Family
Volunteer
Max Kirpluk
11 et 12 mai 2024 – May 12th 2024
Samedi le 11 mai, 19h00
Volontaire
Volontaire
Claudette Lavack
Volontaire
Volontaire
Gilbert Legal
Dimanche le 12 mai, 9h15
Volontaire
Michel & Monique Chaput
Norbert Ritchot & Agnès Pelletier
Simone 
St-Hilaire Volontaire
Martyne Laliberté & Volontaire
Michel Chaput
Sunday, May 12th, 11:00AM
Kurt & Amanda DeSutter
James Madden & Jacob Moore
Marj. Sarna & Ryan Dumont
Sofie, Greta, Isaiah & Violet
Volunteer
Armand Jeanson & Louis Jeanson
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VENTE DE PÂTISSERIES Il y aura une vente de pâtisseries samedi le
11 mai, 2024 au Club Jovial. Venez en grand nombres entre 10h30 et 15h00 
pour acheter des gâteries et soutenir cette initiative de prélèvement de fonds 
organisée par le comité du souper paroissial.
BAKE SALE There will be a bake sale on Saturday May 11, 2024 
at the Club Jovial. Come join us between 10:30 AM and 3PM to 
purchase some yummy treats and support this fundraising initiative 
for the parish organized by the Parish Fall Supper Committee.



CWL DRAW at 11AM
1st prize: Quilt valued at $950
2nd prize: Spa Basket
3rd prize: Wine & Diner Basket
4th prize: Baby Basket
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We pray for Jerico Lee Nieves & Eleanor Rose Kautz who will enter into the Holy Covenant of marriage on Saturday, May 18th, 2024 at 2:00 pm in our church. May the Lord’s blessings of grace, health and love be poured upon you both on this great day!                                                                                                                  
Nous prions pour Jerico Lee Nieves & Eleanor Rose Kautz qui vont célébrer la Sainte Alliance du mariage le samedi 18 mai 2024 à 14h00 dans notre église. Que les bénédictions de grâce, de santé et d'amour du Seigneur soient déversées sur vous deux en ce grand jour !




6EME DIMANCHE DE PAQUES – CYCLE ‘B’
Jésus nous dit : « Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. » Il ne dit pas : « Je suis votre Dieu ». Faites ce que je vous dis, sinon… !’ Il dit plutôt qu’il n’appellera plus ses disciples serviteurs. L’Évangile d’aujourd’hui nous donne deux modèles de relation personnelle avec Jésus : en tant que serviteur (esclave) ou en tant qu’ami. À tout moment de notre parcours de foi, l’un de ces deux modèles prédomine. Soit nous voyons notre relation en Christ principalement en termes de « maître-serviteur », soit en termes « d’ami-ami ». À l’exception des mystiques, la spiritualité laïque traditionnelle de l’Église a suivi le modèle du maître-serviteur. Jésus est considéré davantage comme un maître à craindre, à respecter et à obéir que comme un ami à aimer dans l'intimité et la familiarité.

Notre relation avec le Christ passe par différentes étapes. Tout d’abord, cela commence comme une relation maître-serviteur lorsque nous sommes nouveaux dans la foi, mais ensuite, à mesure que notre relation avec Christ s’approfondit, elle se transforme en une relation d’ami-ami moins formelle.

C'est pourquoi Jésus nous met aujourd'hui au défi de repenser notre relation avec le Christ car, de toute évidence, le Christ lui-même préfère entretenir des relations avec ses disciples comme « d'ami à ami » plutôt que de « maître à serviteur » et c'est pourquoi il dit : « Je le fais ». Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait le maître, mais je vous ai appelés amis » (Jean 15, 15). Dépassons le stade de la relation serviteur-maître et passons au stade adulte, la manière « ami-ami » de communiquer avec Jésus-Christ. Cela changera notre façon de prier et notre façon de vivre. Nous commencerons à mieux prier et à expérimenter plus de paix et de joie dans 
nos vies, comme le font les amoureux. 

En ce jour où nous fêtons nos jeunes qui vont recevoir la 
CORPS DU CHRIST (la Communion) pour la toute première fois,
nous prions qu’ils vont recevoir dans leur cœurs celui-là même 
qui est l'auteur de l'amour et mieux le vivre dans leurs relations 
avec leurs familles et leur amis. Que cette Communion qui 
nous unis au CORPS DU CHRIST nous aide à devenir ce qu'on 
a reçu. Amen. 
Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc.
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Bonjour à tous, le printemps est arrivé et le Richer Dawson Trail Museum 
organise sa collecte de fonds annuelle sur le thé du printemps le dimanche 26 mai.
Nous vous invitons à venir célébrer cet événement avec nous en compagnie de votre famille et de vos amis.
Vous trouverez ci-joint les détails sur lesquels vous pourrez placer votre heure de réservation.
Si vous ne pouvez pas y assister, vous voudrez peut-être envisager d'acheter un billet ou deux qui seront mis de côté pour la banque alimentaire de Ste Anne afin de donner la possibilité aux familles qui ont du mal d'assister à l'événement.
Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter Yvonne à yfontaine52@gmail.com ou au 204 371 9238.
Tous les fonds sont destinés à la rénovation du musée.
Nous avons hâte de te voir.
Sincèrement,
Yvonne Fontaine Godard
Président, Musée du sentier Dawson
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Spring has arrived and the Richer Dawson Trail Museum is hosting our Annual Spring Tea Fundraiser on Sunday May 26th.
We invite you to come celebrate this event with us along with your family and friends.
If you are unable to attend, you may want to consider purchasing a ticket or two to be put aside for the Ste Anne Food Bank to give the opportunity for families who are struggling to attend the event.
If you have any questions, please feel free to contact Yvonne at yfontaine52@gmail.com or 204 371 9238.
All proceed go towards the museum renovations.		We are looking forward to seeing you.
Le printemps est arrivé et le Richer Dawson Trail Museum organise sa collecte de fonds annuelle sur le thé du printemps le dimanche 26 mai.
Nous vous invitons à venir célébrer cet événement avec nous en compagnie de votre famille et de vos amis.
Si vous ne pouvez pas y assister, vous voudrez peut-être envisager d'acheter un billet ou deux qui seront mis de côté pour la banque alimentaire de Ste Anne afin de donner la possibilité aux familles qui ont du mal d'assister à l'événement.
Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter Yvonne à yfontaine52@gmail.com ou au 204 371 9238.
Tous les fonds sont destinés à la rénovation du musée. 		Nous avons hâte de te voir.
Nous sommes à la recherche des personnes pour faire la lecture à la messe du samedi soir à 19h. SVP contacter le bureau si vous êtes intéressé. Merci!






SOUP AND SANDWICH LUNCH 
When: Wednesday May 8th, 2024
Where: Club Jovial
Time: 11:00AM – 1:00PM
Cost: $10.00 per person 

DÎNER SOUPE ET SANDWICH                               Date : le mercredi le 8 mai 2024                                                           Où : le Club Jovial                                                
Heure : 11h00 à 13h00                                         Cout : 10.00$ par personne
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Avril 2024 April
April 28 avril 2024
Offrandes/Offerings		$2,589.00 
Rénovations/Renovations	$432.00 
Libre/Loose Cash		$258.50
Besoins de l’Église en Terre Sainte/
Needs of the Church in the Holy Land $60.00
Oeuvres Pastorales du Pape/
The Pope’s Pastoral Works	$100.00
CAFT – Offrandes/Offerings	$2,810.00
CAFT – Rénovations/Renovations$1,200.00
*******************************************
Offrandes/Offerings		$11,768.00 pour le mois/for the month
Rénovations/Renovations	$3,013.00 pour le mois/for the month
Libre/Loose Cash		$971.90 pour le mois/for the month
Besoins de l’Église en Terre Sainte/
Needs of the Church in the Holy Land  $70.00 pour le mois/ For the month
Enveloppes d’offrande/Offering Envelopes $10.00 pour le mois/For the month
Oeuvres Pastorales du Pape/
The Pope’s Pastoral Works	$100.00





62 Enveloppes/Envelopes


Merci! Thank you!
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	Dimanche 5 mai, 2024 – 6e dimanche de Pâques 
Apôtres 10, 25-26.34-35.44-48     Psaume 97(98)
Jean 4, 7-10     Jean 15, 9-17
	Sunday May 5th 2024 – 6th Sunday of Easter
Acts 10.25-26,34-35,44-48     Psalm 98
1John 4. 7-10     John 15. 9-17

	COMMANDEMENTS 101 : SAVOIR-ÊTRE, SAVOIR-FAIRE DIMANCHE PROCHAIN, ce sera la fête des Mères. Le compte à rebours est commencé. Me voilà déjà envahi de préoccupations. Qu’est-ce qu’on offre à celle qui dit avoir tout? Comment bien préparer cette journée? Pour décider, il faut d’abord réfléchir aux buts et aux contraintes de cet événement annuel. Il importe d’habiter de l’intérieur ce qui pourrait bien devenir une simple opération commerciale. Il faut se doter d’un solide savoir-être pour mettre en place un savoir-faire acceptable par tous les membres de la famille, restreinte ou élargie. 
     La fête des Mères peut sembler un véritable commandement imposé par la société. Or en ce dimanche, les lectures bibliques de la liturgie nous proposent une sorte de parcours préparatoire. Ainsi, l’évangile déploie le commandement d’amour réciproque donné un jour par Jésus. La deuxième lecture rappelle qu’il y a eu un temps jadis pour que se manifeste le don divin, et un ici et maintenant pour le mettre en œuvre. Et la première lecture en appelle au savoir-faire de toutes personne de bonne volonté.
     Que le souffle de l’Esprit nous aide à intérioriser ces commandements! Que ceux-ci alimentent notre choix de vivre en alliance avec Dieu! Et que notre savoir-être se traduise dans un savoir-faire bien utile pour nous préparer à célébrer celles à qui nous devons la vie…
Alain Faucher
	A BEUTIFUL ASPECT of creation is the congruence of spiritual law and natural law. It is as though God uses the created world to deepen our understanding of the spiritual order. And so it is with love, as Jesus teaches us in today’s Gospel.
     Jesus says we are to abide in his love, as he abides in the love of the Father, and that in order to do so, we must love others. As with forgiveness or mercy or grace, we will only receive in the measure we extend these gifts to others. As a cistern can only receive the flow of fresh water when there is an outlet from it, if we are to be immersed in the stream of God’s love, then love must flow through us freely to the people around us.
     Jesus tells us an abundant outpouring of God’s love is available to us, his friends, and yet so many of us don’t experience the blessing or the fruit of that in full measure. The Gospel today would point us to the outlet valve as the first place to look for a remedy to this.
     Fear, pride, hurt, criticisms, selfishness are impediments to love. Let us pray for the grace of humility, that we might see one another through the eyes of Christ and serve freely in love.
Kathleen Giffin , Hinton, AB


Marriage Tips The National Marriage Project identified 10 key factors linked to successfully combining marriage and parenthood. The first four are: shared housework, satisfying marital intimacy, marital generosity, and date nights. Do you have these covered?
Réflexions sur le mariage Le National Marriage Project a identifié 10 facteurs clés qui mènent à la combinaison efficace du mariage et la parentalité. Les quatre premiers sont : les tâches ménagères partagées, l’intimité conjugale satisfaisante, la générosité conjugale et les sorties de couple. Réussissez-vous dans tous ces quatre aspects?
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BIRCHWOOD

FUNERAL CHAPEL CO-OP
162 PTH 52W, Steinbach, MB, R5G 1Y1
SUPPORTING THE LOCAL COMMUNITY SINCE 1997

SERVICE WITH DIGNITY, INTEGRITY, AND CARE

Phone: 1-204-346-1030
Toll-free: 1-888-454-1030
E-mail: birchfc@mymts.net
www.birchwoodfuneralchapel.com
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VENEZ FETER CA AVEC NOUS !
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19 juillet 2020 | 11 h 00
Chapelle de Condorcet
12, rue Blaise Pascal
26110 Condorcet

VEUILLEZ CONFIRMER VOTRE PRESENCE AUPRES DE MARIE AU 01 23 45 67 89
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